

Disclosure of Material Information

الإفصاح عن معلومات جوهرية

To: Bahrain Bourse

السادة / بورصة البحرين

Solidarity Bahrain B.S.C. would like to announce the following material information:

تعلن شركة سوليدرتي البحرين ش.م.ب عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date	16 April 2025	16 أبريل 2025	التاريخ
Company Name	Solidarity Bahrain B.S.C.	سوليدرتي البحرين ش.م.ب.	إسم الشركة
Trading Code	SOLID	SOLID	رمز التداول
Subject	Completion of the acquisition of 100% shares in Bahrain National Insurance Company B.S.C.(c) ("BNI") and Bahrain National Life Assurance Company B.S.C.(c) ("BNL")	إتمام عملية الاستحواذ على 100% من أسهم شركة البحرين الوطنية للتأمين ش.م.ب. (م) ("شركة البحرين الوطنية للتأمين") وشركة البحرين الوطنية للتأمين على الحياة ش.م.ب. (م) ("شركة البحرين الوطنية للتأمين على الحياة")	الموضوع
Material Information	Further to the announcement dated 8 April 2025, Solidarity Bahrain B.S.C. ("Solidarity Bahrain" or the "Company") is pleased to announce the completion of the change of controller and the acquisition of 100% shares in Bahrain National Insurance Company B.S.C.(c) ("BNI") and Bahrain National Life Assurance Company B.S.C.(c) ("BNL") on 16th April 2025. This reflects the Company's direct acquisition of 100% shares of BNL, as well as the acquisition of 100% shares of BNI by Solidarity Group Holding B.S.C. (c) ("Solidarity Group"), the Company's majority shareholder, in line with the transaction structure previously disclosed. As previously disclosed, upon completion of the Company's ongoing capital increase exercise, Solidarity Bahrain will proceed to acquire BNI from Solidarity Group in accordance with the share purchase agreement executed between both parties on 18th March 2025.	إلحاقاً إلى الإفصاح المنشور بتاريخ 8 أبريل 2025، تود شركة سوليدرتي البحرين ش.م.ب. ("سوليدرتي البحرين") أن تعلن عن إتمام عملية تغيير الطرف المسيطر والاستحواذ على 100% من أسهم كل من شركة البحرين الوطنية للتأمين وشركة البحرين الوطنية للتأمين على الحياة وذلك بتاريخ 16 أبريل 2025. ويعكس هذا الاستحواذ المباشر من قبل سوليدرتي البحرين على نسبة 100% من أسهم شركة البحرين الوطنية للتأمين على الحياة، بالإضافة إلى استحواذ مجموعة سوليدرتي القابضة ش.م.ب. (م) ("سوليدرتي القابضة")، بصفتها المساهم الرئيسي في سوليدرتي البحرين، على نسبة 100% من أسهم شركة البحرين الوطنية للتأمين، وذلك وفقاً لهيكل الصفقة المعلن عنه مسبقاً. وكما تم الإفصاح عنه سابقاً، تعتزم شركة سوليدرتي البحرين، فور استكمال عملية زيادة رأس المال الجارية، المضي قدماً في الاستحواذ على شركة البحرين الوطنية للتأمين، من سوليدرتي القابضة، وذلك بموجب اتفاقية شراء الأسهم الموقعة بين الطرفين بتاريخ 18 مارس 2025.	المعلومات الجوهرية

Impact on Financial Position	The completion of the transaction is expected to have a positive impact on Solidarity Bahrain's consolidated financial position by enhancing scale, operational efficiencies, and market leadership across both general and life insurance sectors, thereby supporting long-term growth and profitability.	من المتوقع أن يسهم استكمال الصفقة في تعزيز المركز المالي الموحد لشركة سوليدرتي البحرين بشكل إيجابي، من خلال الاستفادة من وفورات التوسع الحجمي، ورفع كفاءة العمليات، وترسيخ موقعها الريادي في قطاعي التأمين العام والتأمين على الحياة، بما يدعم النمو المستدام والربحية على المدى البعيد.	الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosures (if any)	08 th April 2025 03 rd April 2025 18 th March 2025 9 th January 2025 10 th September 2024	8 أبريل 2025 3 أبريل 2025 18 مارس 2025 9 يناير 2025 10 سبتمبر 2024	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وُجدت)
Name	Ebrahim Alawadhi		الإسم
Title	Acting Manager – Compliance and MLRO & Secretary to the Board of Directors		المسمى الوظيفي
Company Seal		Signature	
 سوليدرتي SOLIDARITY CR 5091 CM 001			